

KÄRNTNER LANDESARCHIV

St. Ruprechter Straße 7
 9020 Klagenfurt am Wörthersee
 T +43 463 56234-14
 F +43 463 56234-20
 E post.landesarchiv@ktn.gv.at
www.landesarchiv.ktn.gv.at

Ansprechpartner / Contact:
 Wilhelm Wadl

Das Kärntner Landesarchiv, das historische Gedächtnis Kärntens, befindet sich in einem architektonisch äußerst ansprechenden Neubau im Stadtzentrum. Es versteht sich als offenes Kulturzentrum, dessen Veranstaltungsräume auch von anderen Institutionen und Firmen genutzt werden können. Der quadratische Seminarraum kann mit dem Vortragssaal, eine gläserne Ellipse, variabel gestaltet werden. Alle technischen Einrichtungen stehen zur Verfügung.

Besonderheiten und Extras: Die Aula bietet sich für Pausenbewirtungen und Empfänge an. Attraktiv ist auch der grüne Außenbereich mit beruhigendem Wasser – ein Ort mit hohem Erinnerungswert!

The Kärntner Landesarchiv, Carinthia's historical memory bank, is located in an architecturally attractive new building in the city centre. It can be seen as an open cultural centre whose event rooms can also be used by other institutions and companies. The square seminar room can be variably combined with the lecture room, a glass ellipse. All kinds of technical equipment are available.

Special features and extras: The auditorium is ideal for coffee breaks and receptions. The green outdoor area with its peaceful water feature is also attractive – a place for memories to be born!



**Kapazitäten
 Capacities**

	Theater Theatre	Parlament Parliament	U-Form U-shape	Bankett Banquet	Block Block	Empfang Reception
Seminarraum	60	50	40	-	-	-
Vortragssaal (inkl. Seminarraum)	200	-	-	-	-	-
Aula	-	-	-	-	-	150

**Raumdaten
 Room information**

	Länge x Breite Length x Width	Fläche Area
Seminarraum	9 x 9m	80m ²
Vortragssaal (inkl. Seminarraum)	20 x 12m	240m ²
Aula	-	240m ²